



DIE POSAUNE

China bereit zur „Zerschlagung“ Taiwans

- Jeremiah Jacques
- [23.05.2023](#)

Das chinesische Verteidigungsministerium gab am 16. Mai eine Erklärung ab, in der es hieß, das chinesische Militär sei bereit, Taiwan zu „zerschlagen“, um die Selbstverwaltung des Inselstaates zu zerstören.

Die Volksbefreiungsarmee verstärkt weiterhin die militärische Ausbildung und die Vorbereitungen und wird jede Form der Abspaltung von der taiwanesischen Unabhängigkeit sowie Versuche der Einmischung von außen entschlossen zerschlagen und die nationale Souveränität und territoriale Integrität entschlossen verteidigen.
– Col. Tan Kefei, Sprecher des Verteidigungsministeriums

Die Erklärung ist vor allem eine Reaktion auf die verstärkten Bemühungen von Taiwans wichtigstem Verbündeten, den Vereinigten Staaten, zur Unterstützung Taiwans. Zu diesen Bemühungen gehören ein Waffenverkauf an Taiwan im Wert von 17,6 Milliarden Euro und ein zusätzliches Waffenpaket im Wert von 463 Millionen Euro, über das US-Verteidigungsminister Lloyd Austin am Dienstag sprach.

Dieses Paket umfasst Javelin- und Stinger-Raketen, Harpoon-Schiffsabwehrraketen, 29 Einheiten des Mehrfachraketenwerfers HIMARS und F-16-Kampffjets. Etwa 100 US-Elitetruppen sind ebenfalls auf dem Weg nach Taiwan, um Bewertungen und Schulungen durchzuführen.

Mit diesen massiven Verkäufen bahnbrechender Waffen wollen die USA abschreckend wirken und die Kosten einer chinesischen Invasion Taiwans so hoch halten, dass China es nicht versuchen wird.

Aufbau einer Koalition: Austin sagte auch, dass die Vereinigten Staaten daran arbeiten, die Beziehungen mit der ASEAN zu vertiefen, einem politischen Block von 10 südostasiatischen Nationen, die sich oft gemeinsam gegen den riesigen chinesischen Drachen stellen, der ihre Nachbarschaft dominiert. Er fügte hinzu, dass die USA den vierseitigen Sicherheitsdialog (Quadrilateral Security Dialogue) verstärken, der die USA, Australien, Indien und Japan zusammenbringt, um Chinas Ambitionen, Taiwan und Asien zu dominieren, zu kontrollieren.

Biblische Prophezeiung: Solche Waffenverkäufe und Versuche, Koalitionen zum Schutz Taiwans aufzubauen, sind eine Ermütigung für alle, die Freiheit und Demokratie schätzen. Doch der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry, warnt, dass wir trotz solcher Bemühungen damit rechnen müssen, dass China Taiwan schließlich erobern wird.

Nachdem Bill Clinton 1998 als erster amerikanischer Präsident dem chinesischen Druck nachgegeben und eine Erklärung gegen die taiwanesischen Unabhängigkeit abgegeben hatte, sagte Herr Flurry, dies bedeute, dass die Tage der Freiheit Taiwans gezählt seien. Er schrieb:

Die chinesische Führung hat den Präsidenten und Amerika unter Druck gesetzt, vor der ganzen Welt gegen unsere freiheitsliebenden Freunde zu sprechen. ... Die Menschen in Taiwan fürchten um ihre Zukunft. Sie fühlen sich verraten. ... Wieder einmal hat Amerika der ganzen Welt seinen gebrochenen Willen vor Augen geführt. ... Wie könnte jemand übersehen, dass Taiwan dazu bestimmt ist, ein Teil des chinesischen Festlandes zu werden? Diese [24 Millionen] Menschen werden in die chinesische Form gezwungen werden; und das wird aus einem einzigen Grund geschehen: wegen eines erbärmlich willensschwachen Amerikas. Bedeutet uns die Freiheit wirklich so wenig?

Herr Flurrys Verständnis der Willensschwäche Amerikas und wie sie sich auf die Dynamik zwischen China und Taiwan auswirken wird, beruht auf biblischen Prophezeiungen. In 3. Mose 26 warnt Gott die Nachkommen Israels – hier sind vor allem die modernen Amerikaner und Briten gemeint –, dass Er sie auf bestimmte Weise bestrafen wird, wenn sie sich weigern, sich Ihm zuzuwenden. Ein Weg, der in Vers 19 beschrieben wird, lautet: *Ich werde den Stolz eurer Macht brechen*.

Angesichts der zunehmenden Vorherrschaft Chinas und der zunehmenden Spaltung Amerikas, das es leid ist, die Welt zu kontrollieren, ist es klar, dass die Vorhersage von Herrn Flurry bald eintreten könnte. Lesen Sie mehr unter [.Nach dem Niedergang der englischsprachigen Nationen – was folgt?.](#)